
Die stv. Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um Einführung ins Thema. 
Anschließend erfolgt eine Fragerunde. 
Zu Punkt 2. des Antrags wird die Frage nach einer möglichen Verzögerung durch den Auftrag 
an die Verwaltung gestellt. 
Die Antwort lautet, dass die Bauverwaltung eine externe Vergabe plane und dadurch keine 
zeitliche Verzögerung entstehe. 
Klar gestellt wird durch Herrn Asmussen, dass es sich um insgesamt vier Elementar- und 
eine Krippengruppe handele. 
Die stv. Vorsitzende hofft, dass der Bau so bald wie möglich begonnen werden könne. 
Sie lässt abstimmen. 
 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 


